

Ressort: Sport

Brand: Keine Führungspersönlichkeiten im Handball

Berlin, 30.10.2012, 16:43 Uhr

GDN - Heiner Brand hat sich über einen Mangel an Führungsspielern in der deutschen Handball-Nationalmannschaft beklagt. "Seit Leute wie Markus Baur und Christian Schwarzer weg sind, haben wir keine Führungspersönlichkeit mehr. Ein Chef fehlt uns seit Jahren", sagte Brand der Tageszeitung "Die Welt" (Mittwochausgabe).

"Ich bin der Meinung, dass flache Hierarchien Blödsinn sind. Du brauchst in jedem Team Führungsspieler, sonst funktioniert eine Mannschaft nicht. Gerade in Phasen, in denen es nicht läuft, muss einer da sein, der sagt: „Hallo, hier bin ich!“ Brand, der 14 Jahre lang Bundestrainer war und seit Sommer 2011 als Manager des Deutschen Handballbundes tätig ist, äußerte sich zudem zu seinem Fernbleiben bei der Beisetzung von Jahrhunderthandballer Erhard Wunderlich. "Das war ein einmaliges Versäumnis, das kaum zu entschuldigen ist. Dort hätte jemand von der Verbandsspitze dabei sein müssen", sagte der 60-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1429/brand-keine-fuehrungspersoenlichkeiten-im-handball.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com